



Electrolux

2017年3月1日  
エレクトロラックス・ジャパン株式会社  
スモールアプライアンス事業部

報道関係各位

## ヒロミさん、高橋真麻さんがアンバサダーに就任

衝撃の花粉可視化映像… 普段の花粉対策は効果が薄かった！？  
ヒロミさんが奥様のため、花粉症の高橋真麻さんと共に  
花粉対策の極意を学ぶ！

# 「花粉 ZERO Café」オープニングイベント

北欧スウェーデン発、家庭用掃除機販売100年以上の歴史を誇るエレクトロラックスは、「café STUDIO」（所在：東京都渋谷区神宮前 4-31-10 YM Square HARAJUKU1F）とコラボレーションし、花粉症に悩む人たちに掃除機「エルゴラピード」で出来る花粉対策を提案する「花粉ZERO Café」（※1）を3月1日（水）より4日間実施致します。

（※1）“入口で花粉を除去することで店内に花粉を持ち込まない”というコンセプトのため、数值的に花粉がゼロという根拠があるわけではありません。  
この度、カフェのオープンにあたり、ヒロミさん、高橋真麻さんには「花粉 ZERO Café」アンバサダーにご就任いただき、オープニングイベントを開催致しました。

トークショーでは、まずエレクトロラックスが実施した（※2）、花粉可視化実験の映像をお二人に視聴していただきました。ご本人やご家族が花粉症なため、普段からしっかり花粉対策を行っていらっしゃったお二人。しかし、掃除機による花粉対策についてはご存知なかった様で、その効果の高さを目の当たりにし、驚きを隠せない様子でした。

その後、「花粉ZERO Café」アンバサダーとして、カフェのエントランスでの花粉除去をお二人に実演していただき、カフェのオリジナルメニューも試食されました。

撮影日：2017年2月1日 実験協力機関：新日本空調株式会社 エルゴラピード・リチウム ベッド・プロ・パワーモデル使用

普段から交流がお有りのため、イベントでは軽快なやりとりを見せたヒロミさんと高橋さん。「花粉 ZERO Café」にちなんで「今年の春こそZEROにしたいことは？」と聞かれ、高橋さんは「一人焼き肉の回数をゼロにしたい！今年是一个人ではなく、パートナーや友人と行きたいです！」とコメント。ヒロミさんは「それ以上食べたらプロレスラーになっちゃうよ！」とすかさず冗談を飛ばしつつ、「今年は花粉もだけど、何も起こさず日々過ごしていきたいです。騒動ゼロを目指します」とコメントしていました。



### 【開催概要】

- 名称：エレクトロラックス「花粉 ZERO Café」オープニングイベント
- 日時：2017年3月1日（水）11:00～12:00
- 会場：café STUDIO 東京都渋谷区神宮前 4-31-10 YM Square HARAJUKU1F
- ゲスト：ヒロミさん、高橋真麻さん



Electrolux

## ■ 普段の花粉対策は効果無し？エルゴラピード愛用のお二人が花粉除去に挑戦！

エレクトロラックスが独自に行った、花粉可視化実験の映像を視聴したヒロミさんと高橋さん。花粉は衣服にどのように付着するのか？空気清浄機や掃除機でどの程度吸い取れるのか？レーザーで花粉を可視化した映像をご覧ください。

「普段から行っている花粉対策は？」という質問に、ご家族が花粉症のヒロミさんは「家に入る前に、服の花粉を手で払うようにしています」とコメント。ご自身が花粉症の高橋さんも、「空気清浄機は欠かせないですね。布団を取り込むときも、たくさん叩いて花粉を振り払っています！」と、しっかり花粉対策を意識されている様子でした。

しかし、映像のなかで、手で花粉を振り払っても、逆に室内に飛散させてしまうことが発覚。ヒロミさんは「全く駄目だったとは…参りました」と苦笑されていました。シーツやベッドも干した際花粉が付着しており、高橋さん愛用の空気清浄機も、空気中の花粉は吸い込めますが、床に落ちた花粉は吸い取りきれいていませんでした。しかし高橋さんは「でも私、大丈夫なんです！」と自信满满のご様子。実は高橋さんは、普段からエレクトロラックスの「エルゴラピード」を使われており、「ベッドにも使える掃除機で、使いやすくて愛用しています。家は妻く過ごしやすいです」と満足そうなお様子でした。するとヒロミさんが「それを言ったらうちもだよ！」と、ご自身も長年家族でエレクトロラックスを愛用されているとコメント。ヒロミさんと高橋さんは、お互いエレクトロラックスを愛用していることを本日初めて知ったとのことで、「使いやすくていいですね」と話しつつ、「花粉に効果があるとは知らなかった」と驚きの表情を浮かべていました。

その後お二人は、「花粉ZERO Café」アンバサダーとして、掃除機で衣服の花粉を除去する作業を実演。何年も使用されているだけに、使い慣れた様子で、お互いに掃除機をあてられていました。

家にエレクトロラックスの「エルゴラピード」が何台もあるというヒロミさんは、「でもうちの奥さんは、花粉に効くってことは知らないと思う。帰ったらしっかり指導します」と苦笑しながらコメントしていました。



## ■ 「花粉ZERO Café」オリジナルの花粉症予防メニューをご試食

花粉症予防に効果のある、抹茶、ヨーグルト、バナナ、赤紫蘇を用いたオリジナルメニュー「鼻スッキリ！赤紫蘇ジュース」「免疫力アップ！抹茶とヨーグルトのシフォンケーキ」「花粉症改善！バナナとヨーグルトのあったかドリンク」の3品をご試食いただきました。高橋さんはシフォンケーキがお気に召した様子で、抹茶のステッチを見ながら「凄いですね！」と歓声を上げられていました。「美味しいものを食べながら花粉症対策が出来るのは凄い。フルーツも載っていて、女性に嬉しいメニューですね」と勢いよく食べられていました。ヒロミさんは赤紫蘇ジュースを一口で気に入られた様子で「あ、これはあっさりしていて美味しい。夜に焼酎を入れて飲んでもいいかもね」と酸味の効いた爽やかなドリンクを楽しまれていました。





Electrolux

## ■ 囲み取材

Q.高橋さんは花粉症がひどいのですか？

A. (高橋さん) 小学校からずっと、ひどい花粉症でした。アナウンサー時代、本番で鼻水が出たこともあったり。

(ヒロミさん) お父さんも凄いよね。あんなに大変そうなのになんでゴルフに行くんだろうって思う

(高橋さん) そうなんです、家族でひどい花粉症なんです。

(ヒロミさん) 僕は52年間まったく無いんです。でも家族が花粉症なので、家のエルゴラピードで対策してあげたいですね。

Q.お二人とも、掃除機をご自宅でも使われているんですね。

A. (高橋さん) 偶然数年前から使っていた掃除機で、イベントに呼んでいただいてご縁があるなと思いました。

花粉対策も出来るとは知りませんでした、家ではたしかに、鼻ぐずぐずはしないです！

(ヒロミさん) 家にエルゴラピードが何台もあります。部屋ごとに置いてあるけど、設置面積がA4サイズとコンパクトで、場所を取らないんですね。今日からは玄関にも置いて、花粉対策に使いたいです。

Qヒロミさん、騒動ゼロを目指されるということですが…

A. (ヒロミさん) 今回色々、周囲の方々にご迷惑をおかけしたので、そういうことが無いようにしよう、と改めて思いました。

駄目なものはだめだと僕から言って、本人もとても反省しています。良くないことだったけれど、家族で支えあおうという気持ちが生まれて、改めて僕の大切さも分かってもらえたんじゃないかな(笑)。

(高橋さん) ご家族の仲が良くてうらやましいです！私も、最近一人焼き肉を週3回から週1回に減らしたんです。こちらもゼロを目指して頑張ります！

Q最後に、花粉ゼロ宣言をお願いします！

A. (ヒロミさん) 普段の花粉対策が間違っていたと気付かされたので、今後はエルゴラピードでちゃんと除去していきます！

(高橋さん) 掃除機としても優秀で、さらに花粉も取れる製品なので、花粉でお悩みの皆さんに是非使っていただきたいです！私も引き続き活用していきます！



### ＜本件に関するお問い合わせ先＞

「エレクトロラックス」PR事務局 (株式会社アンティル) 担当：工藤、田邊、仙水、福本  
 TEL：03-5572-7354 FAX：03-6674-2730 mail：electrolux@vectorinc.co.jp  
 当日連絡先：070-2795-7694 (工藤) 090-5855-6392 (田邊)